



脳動脈瘤に対して行われた脳血管内治療

脳血管内治療を 提供する体制を構築

地域で活躍する 脳血管内治療医たち

医療法人社団英明会
大西脳神経外科病院

脳血管内治療を24時間体制で提供し
兵庫県東播磨地域で迅速な脳卒中治療を

高度化した現在の脳神経外科では、各医師で得意分野を持つことが求められていました」と大西脳神経外科病院では、「脳卒中」「脳腫瘍」「脊椎脊髄疾患」の3分野をセン

ターチ化し、兵庫県東播磨地域の脳疾患治療を幅広く担つてきた。2016年4月より、脳卒中・SCUセンターを強化し、脳血管内治療を重点的に行う体制を整えたという。「現在の脳梗塞治療では、従来からのt-PA治療よりも適応できる時間が長いことから、脳血管内治療の占める比重が高くなっています」と語

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a white medical coat over a light-colored shirt. He is looking slightly to his left with a neutral expression. The background is a plain, light-colored wall.

理事長・院長
大西 英之

理事長・院長
大西英之

同院では専門医が3名常勤し、この脳血管内治療を24時間体制で提供できるようになっている。脳血管内治療の機器も、国内で導入されているものを一通り揃えており、各医師の豊富な経験によつて、症状に応じた使い分けが可能。こうした高度な技術を軸に救急隊とも密に連携し

A black and white portrait of a man with short dark hair, wearing a light-colored crew-neck t-shirt. He is looking directly at the camera with a neutral expression. The background is a plain, light-colored wall.

脳神経外科・手術部長 高橋 賢吉

A black and white portrait of Dr. Takahashi Kenji, a middle-aged man with short dark hair, wearing a white t-shirt. He is looking directly at the camera with a neutral expression. A name tag or identification badge is visible around his neck.

設備・診療体制を整え
信頼性の向上を

で整えてきた。「救急の受け入れから治療開始までをいかに短縮するかが重要です。当院では効率化を進め、1時間以内にまで短縮できています」と高橋賢吉医師は強調する。

多く、両方で高いレベルを目指しています。そうした医師全員が症例を検討し、患者さんにとって最善の治療を選んでいます」（高橋医師）といふ体制で、万が一開頭手術が必要になった際に即座に移行することもできる。

INFORMATION

〒674-0064
兵庫県明石市大久保町江井島1661-1
TEL.078-938-1238
FAX.078-938-1236

受付時間：8:30～11:30
13:30～16:30
休診日：土・日・祝・年末年始
※救急外来は24時間対応